

生徒指導だより

麻生津小学校
R5. 12 . 23

明日より冬休みに入ります。冬休みの前に、ご家庭でも以下の点についてお子さんと話し合って頂き、楽しい冬休みをお過ごしください。

① インターネットの利用について

世間ではインターネットやスマートフォンを介したトラブルが日増しに大きくなっています。最近は、SNSだけでなく、ゲームでもインターネット上の見知らぬ人と交流を行うことが多くなっています。（オンラインゲームでは、インターネット上の見知らぬ人といっしょに、ゲームをしたり、会話をしたりすることができます。また、課金により、ゲーム上で使えるアイテムなどを購入し、インターネット上でそれらの交換などをすることもできます。）そのため、深刻なトラブルに巻き込まれる機会が増えてきています。また、SNSでは、Tik TokやYouTubeなどで投稿することで、トラブルが生じる事例もおこっています。インターネットを介したトラブルは、親や学校が気付くにくいため、発見が遅れトラブルが大きくなってしまう危険性が高くなります。

冬休みは、クリスマスやお正月などの行事が重なり、特に気持ちがゆるみやすい時期です。保護者の皆様には、お子さんが様々なトラブルに巻き込まれないようにするために、この冬休みを機会に、インターネットやゲームの使い方について、今一度話し合ってみてください。

※『グレゴリー君の18の約束』というものがあります。これは、アメリカで母親が息子にiPhoneを買い与えた際に、その息子と交わした約束です。とても機知に富んだ素敵な約束になっておりますので、参考までに読んでみてください。「グレゴリー君の18の約束」とネットで検索すると出てきます。
(URL : <https://hana.bi/2013/01/13sai-iphonekeiyaku/>)

② オンラインゲームでのやりとりについて

「オンラインゲームをするようになって、言葉遣いが悪くなった」という話を伺うことがあります。また、児童からオンラインゲーム上で嫌な思いをしたという相談を受けることもあります。特に、サバイバル系のゲームを、音声も交えてオンラインでする際に多いそうで、いっしょにゲームをしているオンライン上の相手に対して「死ね」「うざい」「殺す」などの言葉を遣ったり、一人の相手を複数人で攻撃したり仲間はずれのようにしたりすることがあります。ゲーム制作会社は、楽しんでほしいとゲームを制作したのであり、ゲームを通してつらい思いをする人がでてくることは望んでいないはずです。冬休みの間に、オンラインゲームの遊び方についてお子様と見直してみてはどうでしょうか。

③ メディアコントロールについて

12月21日（水）5限目には「メディアコントロールについて考えよう」をテーマに学校保健委員会を行いました。



④ 冬休みの生活について

冬休みは、どうしても生活が不規則になってしまいます。それと同時に風邪やインフルエンザなどにもかかりやすい時期もあります。健康で楽しい、充実した冬休みにするために、以下の点についてご留意ください。

- ・クリスマスやお正月などのイベントがあるときにも、普段通りに生活する。
- ・おやつや食事は、自分で量を考えて食べる。
- ・インターネット・ゲームの約束をきちんと守る。
- ・遊びに行くときは、交通安全に注意して、必ず暗くなる前に家についているようにする。
- ・外から帰ったら、必ず手洗い・うがいをする。
- ・学校からの宿題だけではなく、自分で考えた学習や読書をするようにする。



学校と家庭・地域が協力して子供達を見守っていきたいと思います。
ご意見などありましたら、学校までお寄せください。